



LES ANNALES TÉRÉSIENNES

Séminaire de Ste-Thérèse

MARS 1882.

Chronique.

Une chronique qui s'impose.—L'incendie de 1845.—Une alarme.—Un protecteur au ciel.

“ Bonne santé ! ami lecteur, j'espère que vous vous portez bien. Or ça, lors de notre dernière rencontre, je suis resté vis-à-vis vous sous l'obligation d'une promesse.—Oh ! chroniqueur, ce n'est pas la peine, n'en parlons pas. Avez-vous des nouvelles fraîches sur la vente du chemin de fer Q. M. O. & O.—Non. Je me rappelle que j'ai promis d'exposer sous vos yeux une certaine composition que renfermait le sac à tout mettre d'un ancien professeur d'Eléments latins.—Pensez-vous que le cabinet Chapleau puisse passer à travers l'orage ?—A plus tard, s'il vous plait la politique ; avant tout, promesse oblige. Je vais vous dire un mot